



THEATERHAUS

70469 Stuttgart
Siemensstraße 11

VANDERKURTH panoptikum

Einladung zur Vernissage

Sonntag 9. Juli 2023, 11:30 Uhr



Vanderkurth alias Tomas Kurth wollte erst Clown werden, studierte dann aber doch in Stuttgart Kunst und lässt sich nicht festlegen: Von Gemälden über Zeichnungen/Radierungen bis hin zu Statuen und Keramiken reicht sein Oeuvre. Allen gemein ist ein hintergründiger Humor und ein oft ironischer Blick auf die Gesellschaft. Vanderkurths „Freiheitsstatue von Stuttgart“ wurde 2022 durch die Dokukomödie „Statue of Liberty“ von Alexander Tuschinski international bekannt.

„Retrospektive“ möchte der 1955 geborene Künstler seine große Werkschau im Theaterhaus Stuttgart nicht nennen: Da er ständig neue Projekte plant und vorhat, mindestens 120 Jahre alt zu werden, sei „Halbzeitshow“ der angemessenere Titel, wie er mit einem Augenzwinkern anmerkt. Die Ausstellung läuft bis Oktober 2023.

fon: 0177 164 17 96

web: bildbar.de

mail: post@bildbar.de

with compliments